

LA VOYANCE ET LE DOMAINE SPORTIF

Par Esteban Frederic

L'art de la voyance

En matière de prédiction concernant votre avenir, la voyance s'impose comme voie sérieuse parmi nombre de pratique d'Art divinatoire. S'appuyant sur le passé et le présent pour vous proposer des tendances vers l'avenir, les professionnels de la voyance pourront par leurs dons répondre à vos questions dans de nombreux domaines.

Ainsi, vous pourrez être éclairé sur vos interrogations concernant l'aspect sentimental, professionnel, financier ou autre. Moins connu, est la possibilité que détient la voyance pour prédire des éléments dans le domaine sportif.

Pourtant, rien ne s'oppose à un telle pratique puisque ces professionnels supra-perceptifs ressentent de multiples flashes auditifs ou visuels qui augmentent leur capacité par rapport à tout un chacun.

Le domaine sportif est aléatoire

Par ailleurs, lorsqu'on considère la part d'aléas contenue dans le sport, on comprend aisément la part d'impondérable en matière de prédiction comme de certitude pour une personne lambda.

En effet, plusieurs paramètres peuvent adjoindre quelqu'un de non voyant à adopter deux attitudes différentes selon la situation : soit, l'issue d'une compétition s'avère toute tracée en raison des niveaux très éloignés des participants, soit, en cas de grande proximité, les prédictions de chacun peuvent aller bon train.

Or, c'est dans ce dernier cas que le recours à un professionnel de la voyance fera la différence en permettant d'apporter de la compétence visionnaire enracinée sur des dons avérés qui légitimeront davantage la projection d'un résultat par rapport aux supputations hasardeuses d'un monsieur tout le monde.

Ainsi, mettre en regard l'aspect aléatoire de l'issue d'une rencontre ou challenge sportif rentre en résonance harmonieuse avec la pratique de la voyance et ses fondements, sa capacité innée à déceler des tendances, prévoir des événements et ressentir des flashes.

La réunion de probabilités : voyance et sport

Car, il est indispensable de rappeler que la pratique de la voyance réservée aux possesseurs de dons n'affirme jamais péremptoirement ni à la légère des prédictions quelles qu'elles soient. Or, concernant la réunion de probabilités entre l'expression de la voyance et le domaine sportif, des convergences ressortent qui assurent des possibilités sérieuses de véracité.

Il convient donc, à l'image de toute prédiction donnée par un professionnel de la voyance (qu'il s'agisse d'une voyance par mail ou encore d'une voyance par téléphone), de comprendre que nous restons dans une pratique extraordinaire au sens littéral qui requiert de tout consultant une écoute d'autant plus fructueuse qu'elle saura s'abstraire de toute attente prédéfinie.